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PAOLA MOSCATELLI: VIVERE IN ARTE

“Nel soffermarmi a guardare la produzione artistica realizzata
da Paola Moscatelli desidero dare voce al suo pensiero, al suo
sentire, al suo sentimento, ai suoi desideri, ai suoi sogni, alle
sue speranze. Paola è una donna-artista nel pieno vigore delle
sue capacità comunicative e riesce a creare una stratificazione
omogenea e una commistione armoniosa da inserire dentro lo
scenario, traendo linfa vitale dalla sua voglia di vivere in arte e
di realizzarsi con e a favore dell'arte”. La Dott.ssa Elena Gollini
parlando della  Moscatelli  prende in  esame l'importanza della
componente  esistenziale  ideale,  che  viene  rafforzata  e
avvalorata  tramite  l'atto  e  il  gesto  creativo  e  consente  alla
Moscatelli di sentirsi parte attiva del suo progetto di vita e di
arte. La Dott.ssa Gollini ha così rimarcato: “Paola riassume in
sé  un  coacervo  di  qualità,  è  donna  di  calibro  e  di  spessore
umano,  possiede  doti  e  virtù  creative  molto  eclettiche  e
versatili. Il suo vivere in arte viene dunque sorretto e supportato

dalla  sua  innata  e  naturale  capacità,  viene  rinvigorito  dalla  forza  caparbia,  da  quel  suo modus
pensandi che la rende sempre reattiva, sempre tempestivamente pronta e solerte verso il cosiddetto
momento catartico del carpe diem. Così come nella vita anche nell'arte, Paola trova il suo cogliere
l'attimo, il motto trainante per darsi la giusta carica di spinta e di slancio per lasciarsi trasportare e
anche piacevolmente travolgere dal suo ideale di esistenza e di vita
artistica. Paola è sempre orientata a imparare e a migliorare e questo
la rende umile e dotata di una modestia pacata e discreta, che non
sminuisce e non svilisce però lo spirito da prodiga, intraprendente e
determinata.  Osservando  le  opere  si  comprende  quanto  lavoro  a
monte  e  quanta  energia  viene  spesa  senza  riserve  e  senza  mai
risparmiarsi.  Ogni  opera  è  frutto  di  uno  sforzo  notevole  e
ragguardevole e non esaurisce mai la sua capacità  di  offrire  allo
spettatore nuovi spunti  e nuovi stimoli,  nuove occasioni e nuove
opportunità  per  immergersi  dentro  e  andare  fino  in  fondo  in
profondità. Vivere in arte per Paola diventa pertanto la sua lodevole
missione-vocazione, che la rende responsabile e consapevole delle
sue libere scelte e del suo libero arbitrio. Vivere in arte significa per
Paola riuscire a imparare a volare e a spiccare il volo senza però
perdere il contatto con la realtà e con la dimensione del reale, del
vissuto  e  del  vivere  quotidiano,  della  memoria  dei  ricordi  più  speciali  e  unici.  Tutto  questo
patrimonio viene contestualizzato da Paola dentro le sue suggestive rappresentazioni e non diventa
mai un fardello pesante da portarsi dietro, ma bensì piuttosto si trasforma in un lieve e leggero
soffio  delicato  e  suadente,  che  la  coccola  e  la  culla  dolcemente  nella  magia  di  un'ispirazione
davvero autentica e sentita nel profondo”.


